

## **El alcalde de Ortuella se queda solo para inaugurar la casa de cultura**

Ayer por la mañana el centro de Ortuella bullía de expectación ante el edificio que está llamado a convertirse en la insignia del pueblo. Tras más de dos años de obras, al fin se iba a abrir la nueva casa de cultura. Un acto para el que el Ayuntamiento no escatimó en recursos y donde las figuras más importantes del PNV vizcaíno brindaron su apoyo a sus colegas de la localidad. Pero entre tanta celebración, un detalle llamaba la atención: El edil de Cultura y Juventud, en teoría las dos áreas que la nueva construcción tiene que potenciar, no había hecho acto de presencia.

Israel Brull (EA) es el actual socio de gobierno del PNV en Ortuella y dirige las citadas áreas, por lo que el nuevo emblema local debería quedar a su cargo. Pero él prefirió quedarse ayer trabajando en la antigua casa de cultura, "la que aún funciona". Y es que desde su punto de vista, la inauguración del edificio se ha llevado a cabo de forma "apresurada y electoralista y cuando todavía es imposible ponerlo en funcionamiento". Se abre, además, con la contrariedad de los técnicos municipales y del principal partido de la oposición, el PSE.

"EA se unió a las peticiones de la directora del área de Cultura y la responsable de la biblioteca de abrir el edificio en septiembre, cuando realmente será viable comenzar con las actividades, pero se ha decidido adelantar todo por las elecciones", explicó Brull. "Lo único que hacen así es perjudicar a los vecinos, que ya llevan 15 días con la biblioteca cerrada y que deberán seguir así un tiempo", añadió.

Además de criticar el "electoralismo" del acto inaugural, el edil de Cultura explicó que "no hay ninguna previsión del gasto de mantenimiento del edificio". "Desde EA estamos a favor del centro, pero es un proyecto que ya ha costado mucho más de los 3.500.000 de euros presupuestados", declaró Brull. "Propusimos que se trasladara a los trabajadores del antiguo edificio; si llega a ser por el alcalde habrían subcontratado a todo el personal y a ver cómo lo pagamos", agregó. Otro detalle que no le gustó fue la presencia del diputado general, José Luis Bilbao, en el acto. "No sé qué hace aquí, si la Diputación sólo ha puesto 150.000 de los 5.200.000 euros gastados en la obra", criticó.

### **"Intereses electorales"**

Unas apreciaciones que comparte el PSE, que tampoco asistió a la inauguración por "coherencia política". "No queremos criticar que se haya construido una casa de cultura, pero sí la forma en la que se ha llevado a cabo, sin contar con nadie, así como su elevado coste", resaltó el portavoz, Daniel Arranz.

Unas críticas que el alcalde de Ortuella, Oskar Martínez, achacó a los "intereses electorales" de la oposición y su socio de gobierno. "¿Cómo podríamos justificar tener un edificio así acabado y sin utilizar?", argumentó. El regidor auguró que la próxima semana la biblioteca y la sala de estudio estarán operativas. Su compañero de partido y edil de Obras, Iñaki Izagirre, confirmó sin embargo, que el centro "no funcionará al completo hasta septiembre".